

LOCALES Y TELEFONICAS

Denuncia interesante

La desventura de Greco, el del paracaídas

(POR TELEFONO)

Madrid 4, 12 n.

El conocido aviador italiano Carlos T. Greco, inventor del paracaídas que lleva a. apellido, ha apelado ante los Tribunales querrelándose contra los propietarios de un aeródromo establecido en Carabanchel.

Greco hace un historial de sus desventuras completamente extraordinario.

En Julio último, cuando el hombre andaba por Palma de Mallorca lanzándose al espacio, fué requerido para concurrir a la inauguración del aeródromo de Carabanchel, con objeto de practicar su arriesgado trabajo, y desde entonces realizó diversas exhibiciones de su paracaídas.

A primeros de Septiembre, Greco reclamó sus honorarios, que se elevaban a importante suma, y entonces se dió el caso extraño de que la Policía le detuviese por indocumentado, según refiere Greco en su denuncia, ingresando en la cárcel, donde permaneció 21 días.

Cuál sería el asombro de Greco al enterarse de que mientras él estaba en la prisión, su paracaídas se exhibía en las fiestas de Palencia y Salamanca, y Greco, él mismo, era ovacionado por las multitudes y hasta asistió a las corridas de toros en un palco de honor, y uno de los diestros, en Salamanca, le brindó un toro.

Greco, ya libre, ha sabido que el paracaídas de su propiedad fué extraído del hangar y explotado en esas fiestas, y que quien se hizo pasar por él ha sido un aviador apellidado Salvatore, también italiano, quien recibió los homenajes y hasta el brindis del torero como si fuera Greco.

Este, considerando punibles los hechos que le han ocurrido, ha procedido de la indicada manera contra los propietarios del aeródromo, señores Carmenta y Bayo, y contra el aviador Salvatore, habiendo pasado la denuncia al Juzgado del Hospicio.

BALOMPIE

EN VILLABONA

Conforme estaba anunciado, el domingo se inauguró el campo de esta villa, recientemente construido, jugando el equipo local contra el Arenas Club Gros, de San Sebastián.

A presenciar el partido asistió bastante público.

A las órdenes de un joven villabonés se alinear los equipos. Salen los donostiarras, quienes en una preciosa jugada se acercan a la meta contrario, y después de rematado, el balón va fuera. Se hacen con la pelota los locales, y en una buena combinación, y por una indecisión de la defensa "arenera", meten los villabonenses el primer goal de la tarde.

Nuevamente salen los donostiarras y están todo el primer tiempo en el campo enemigo, y a pesar de los buenos "schois" y excelentes cabezazos que bombardean la puerta del Villabona, no consiguen hacer tanto alguno debido a la buena actuación de los zagueros, y, especialmente, del portero villabonés. Falta poco para terminar el primer tiempo y los locales cogen el balón, atacando la portería "arenera", que el portero salva, recogiendo el balón otra vez los billabonenses para que el interior derecha recoja por pies un pase adelantado y lo introduzca a placer en la red. Es el segundo del Villabona.

Comienza el segundo tiempo saliendo los villabonenses; los donostiarras recogen el balón, avanzan, y Miranda coloca la pelota en la red. Estos se animan y en un pase al extremo derecha éste centra y Redondo remata; pero el portero del Villabona detiene el golpe; se origina una "mecha" y otra "schoota" Redondo, marcando el tanto de empate. Nuevamente avanzan los donostiarras, y después de una buena combinación de medios y delanteros, Miranda se apunta el tercer tanto para el equipo donostiarras.

El partido continúa con jugadas buenas y bonitas de ambos bandos.

En una arrancada de los villabonenses, al parar el guardameta del Arenas un "schoot", resbala y cae al suelo, circunstancia que aprovechan aquéllos para empatar.

Faltan diez minutos para terminar el partido y los donostiarras arreecan en el ataque, dominando la situación, y en un gran pase del medio centro al ala izquierda recoge el balón el extremo Yécora y "driblando" a medios y defensas deshace al empate de un "schoot" fortísimo. Poco después termina el partido con el triunfo de los donostiarras por cuatro tantos contra tres.

De los donostiarras se distinguieron el medio izquierdo y el centro y los delanteros; el portero, la defensa y los suplentes, cumplieron.

Del Villabona, el guardameta, los zagueros y los delanteros centros e interiores; los demás bien y el árbitro imparcial y correcto.

"LA VOZ" EN EIBAR

(POR TELEFONO)

Eibar 4, 10'30.

SESION MUNICIPAL

Mañana celebrará sesión ordinaria el Ayuntamiento de esta localidad.

En el orden del día figuran los siguientes asuntos:

Aprobación ó lo que proceda de las cuentas leídas en la sesión anterior y presentación de otras nuevas.

Estados mensuales de recaudación por derechos de impuestos y arbitrios.

Oficios semanales del sobrestante, jefe de la Guardia municipal, veterinario y director del Laboratorio.

Resolución relacionada con el recurso de alzada interpuesto por el concejal señor Gárate sobre aumento del sueldo del jefe de bomberos.

NOTICIAS DE CUBA

Hoy se ha recibido en esta localidad un cablegrama de Cuba dando cuenta de haber llegado sin novedad los pelotaris y corredores del frontón Jai-Alai, de aquella localidad, que se encontraban veraneando en Eibar.

DE VIAJE

Dentro de esa semana saldrá para Barcelona, donde embarcará con rumbo a Barranquilla (República de Colombia) nuestro distinguido amigo don Tiburcio Anitua, á quien deseamos un feliz viaje.

Muebles-Tejidos

LA AMERICA, IDIAQUEZ, 6.-Telef. 22

Gran surtido de muebles de todas clases y precios. Trajes, impermeables, mantas, relojería. Ventas al contado y plazos.

En Fuenterrabia

Una anciana atropellada

(POR TELEFONO)

Fuenterrabia, 4, 9, n.

Un automóvil cuya matrícula se ignora, ha atropellado en esta ciudad á la anciana de 86 años de edad Celestina Olasagasti, causándole graves heridas.

El automóvil continuó su marcha, sin detenerse, pero estamos seguros de que en cuanto se averigüe á que matrícula pertenece, el gobernador procederá enérgicamente contra el propietario del vehículo.

La desgraciada anciana fué auxiliada por varias personas que transitaban por el lugar del suceso, y en un coche se la condujo al Cuarto de Socorro, donde fué solícitamente atendida.

Después de curada de primera intención, se la trasladó al hospital en vista de la gravedad de su estado; grave, más que por las heridas sufridas, por la avanzada edad de la lesionada.

El juez instruyó las oportunas diligencias, y se están realizando activos trabajos para averiguar el paradero del automóvil causante del atropello, pues, como decimos, se ignora la matrícula á que pertenece.

"LA VOZ" EN TOLOSA

Bilbao, 4, 10 n.

BOMBAS, COHETES Y CAMPANAS

Los encargados de tirar de las cuerdas de las campanas de las iglesias, deben estar tan bien retribuidos en Tolosa, que los hombres no descansan un momento. Lo propio podemos decir respecto a los que, a horas intempestivas, atronan el espacio con bombas, cohetes y chupinazos.

A nuestro Ayuntamiento, que suele confeccionar un programa de fiestas por San Juan, en el que no figuran por cuenta del Municipio más que visperas, procesiones, volteo de campanas y disparo de cohetes, le han copiado a perpetuidad, los sacristanes, acólitos y legos de las diferentes iglesias y conventos. Hoy nos decían unos señores, que nos han visitado para quejarse, que desde las cuatro y media de la mañana no se puede dormir.

Un día por ser San Francisco, otro por ser San Carlos, y el otro por San Cucufate, es el caso que el estallido de bombas y chupinazos, no dejan descansar, y, señores, si á los que cantan a las once de la noche se les imponen mullas, justo y natural es que se haga lo propio a los que a horas tan tempranas desvelan, no sólo a una parte del vecindario, como lo hacen los imitadores de Caruso, sino que con la piroclopedia y el campaneo, en horas en que aún los serenos no han ter-

minado la «siesta» que hacen después de retirarse a los «trasmochadores», despiertan a todo el vecindario, cosa a la que no hay derecho.

No tenemos la pretensión de que se prohíba el toque de campanas, porque ello sería una sandez, pero si estamos de acuerdo con los quejosos visitantes, en que se toquen a horas menos tempranas, por ejemplo, de siete de la mañana a nueve de la noche.

Hágase lo propio con los que gastan pólvora en salvas, y entonces tiren de la cuerda, hasta romperla, y agoten las existencias del pirotécnico Lecea, que el que no quiera ruidos se taponará los oídos.

Mientras esto no se haga, los trasmochadores tendrán el mismo derecho para cantar a las dos de la madrugada lo que les venga en gana.

F. Loidi Zuláica

Especialista en enfermedades de la piel y secretas

Consulta de diez á una y de cuatro á siete. Plaza de la Alameda, 7. primero (junto al Café Oriental)

Aceros al horno eléctrico

En piezas moldeadas, para automóviles, vagones, locomotoras, buques, molinos, trituradoras y maquinaria en general. Arrieta y Compañía, Rentería

Teléfono provincial. 12-78

JARABE DEYEN

DE

MANZANA LAXANTE

Utilísimo en los adultos é insustituible en los niños. De venta en todas las farmacias. Depositario en San Sebastián, Elzaurdy, Plaza de Guipúzcoa 6, y en Madrid, E. Durán, Mariana Pineda, 40

¡Cuidado! PÉDID EL "DEYEN", pues hay imitaciones

VIAS URINARIAS

CIRUGIA GENERAL.

DR. PEREZ ANDRES.

Especialista y Jefe de Cirugía del Hospital Civil. — BILBAO.

Consulta de 4 a 7. Ercilla, 18. Telef. 2645

Ropa blanca

Para señoras y niños gran surtido en todos los precios.

MANUEL MADRAZO, Alameda, 12

EL SEÑOR Don Blas Gonzalo y Corral

presidente de la Sociedad de Socorros Mutuos "Antigua Unión Familiar", falleció el día de ayer, á las seis de la mañana, después de recibir los Santos Sacramentos

R. I. P.

La Junta directiva ruega á todos los asociados se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir á los funerales que se celebrarán hoy, miércoles, á las diez de la mañana, en la parroquia del Buen Pastor, y acto seguido á la conducción del cadáver, por lo que quedarán eternamente agradecidos.

San Sebastián, 5 de Octubre 1921.

La Directiva.

Domicilio: Alfonso VIII, 6.

No se reparten esquelas.

Talleres de Encuadernación --
-- de "La Voz de Guipúzcoa"

Se hacen toda clase de encuadernaciones.- Cajas para escritorio.- Estampaciones en oro sobre piel, tela, etc.- Tapas estampadas para muestrarios y revistas ilustradas.

San Marcial, 10

Teléfono n.º 24